

¡MEJORES CALLES PARA ATACAMA!

Subdere invierte casi 100 millones de pesos en el arreglo de aceras en Diego de Almagro

El alcalde (s) de la comuna, Daniel Cerecedo, valoró el trabajo colaborativo con el ente gubernamental por financiar un proyecto clave para el bienestar peatonal de Diego de Almagro. En tanto, la comunidad vecinal del sector de Villanueva destacó la integralidad del proyecto, habilitado para adultos mayores y personas con movilidad reducida. Por su parte, el Jefe de la Subdere Atacama, Juan José Moreno, relevó esta iniciativa como parte del enfoque de descentralización del Gobierno.

En conjunto a la Municipalidad de Diego de Almagro, la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) inauguró la reposición de veredas en la Avenida Juan Martínez, una de las arterias más concurridas de la comuna. En particular, el proyecto consistió en la reconstrucción de la infraestructura peatonal entre las calles Arturo Prat y Chañaral, aceras de amplia relevancia para el flujo de la comunidad almagrina.

Al respecto, el Jefe de la Unidad Regional de la Subdere Atacama, Juan José Moreno, destacó el rasgo integral de este proyecto al contemplar un diseño amigable para personas con movilidad reducida, adultos mayores y los habitantes en general del sector.

“Estas iniciativas son las que permiten el encuentro; ocupar el espacio de manera cómoda y digna. Es el estándar que queremos llevar no solo a Copiapó, sino a cada una de las comunas y las localidades de Atacama”, agregó la autoridad regional.

Según el detalle de las obras, la Subdere invirtió casi 100 millones de pesos en la instalación de áreas verdes, pavimento de baldosas, sombreaderos, bancas, papeleros, bicicleteros y otros elementos de restauración. Esto se realizó con la finalidad de otorgar un espacio atractivo, que permita el esparcimiento y que fomente generar actividades comunitarias, así como posibilitar paseos y lugares óptimos de descanso.

En este marco, el alcalde (s) de Diego de Almagro, Daniel Cerecedo, recaló que esta reposición constituye un proyecto importante para la comuna, ya que mejora la calidad de vida de quienes transitan a diario por el sector céntrico.

“Nos permite mejorar nuestra ciudad y, al realizar aquello, entregamos bienestar a nuestros vecinos y vecinas”, manifestó el edil (s).

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos Villanueva, Miriam Echeverría,

valoró que este proyecto se busque replicar para la reposición futura de otras calles y veredas de la zona.

“Los comerciantes se verán beneficiados porque las calles se ven más ordenadas, por lo que estamos muy contentos con este hito”, agregó la autoridad vecinal.

Desde la Delegación Presidencial Provincial de Chañaral, el delegado Jorge Fernández reafirmó la misión del Gobierno del Presidente Gabriel Boric por “descentralizar la capacidad del Estado” para llegar a todos los valles de Atacama.

